A l’attention de M. Sadullah Ergin, ministre de la Justice

N° de fax : 0090 312 417 71 13
Courier électronique :info@adalet.gov.tr
Monsieur le ministre de la Justice,

Pınar Selek avait vingt-sept ans, en 1998, quand elle a été arrêtée, torturée, détenue deux ans en prison au motif qu’elle aurait posé un engin explosif dans un marché d’Istanbul.

Depuis, à trois reprises, en 2006, en 2008, en 2011, le tribunal de la 12e Cour pénale d’Istanbul a acquittée Pinar Selek et il a établi son innocence en se fondant sur les preuves qui lui étaient présentées et sur les rapports des experts. Mais ces jugements d’acquittement ont tous été annulés par la Cour de cassation de la Turquie qui réclame une peine de prison à perpétuité. La cruauté de cet acharnement a contraint Pinar Selek à l’exil. Elle a quitté la Turquie en 2009 et vit actuellement en France.

Le 22 novembre 2012, lors de la dernière en date des audiences de ce procès interminable, le tribunal de la 12e Cour pénale d’Istanbul a outrepassé ses attributions : se substituant à la Cour de cassation, il a cassé le troisième acquittement prononcé par ses soins en février 2011 et annoncé qu’il rendrait sa décision le 13 décembre prochain.

Partageant l’indignation que cette annonce suscite dans votre pays et par-delà ses frontières,

je vous appelle instamment, Monsieur le Président, à mettre enfin terme à une procédure entamée il y a quatorze ans, en faisant respecter les décisions de justice déjà rendues, qui toutes innocentent Pinar Selek.

English version

Justice Minister,
 
Pinar Selek was twenty-seven years old, in 1998, when she was arrested, tortured and detained for two years in prison on the grounds that she would have placed a bomb in the « Spice Bazaar » of Istanbul.
Since then, the tribunal of the 12th Criminal Court of Istanbul acquitted Pinar Selek three times: in 2006, 2008 and 2011. Each and every time, her innocence has been established on the basis of evidence and expert reports. But these acquittals were all canceled by the Supreme Court of Turkey, which still requires a sentence of life imprisonment. The cruelty of this treatment forced Pinar Selek into exile. She left Turkey in 2009 and currently lives in France.
On 22 November 2012, at the latest hearings of this endless trial, the 12th High Criminal Court of Istanbul acted beyond its authority: appropriating powers that are those of the Supreme Court, it broke the third acquittal that it had itself rendered in February 2011, and announced that it would make its decision on 13 December.
Sharing the indignation that this announcement raises in your country and beyond its borders, I urge you, Mr. Minister, to finally bring to an end these legal proceedings that have been going on for fourteen years and to enforce the past court judgments, which all exonerate Pinar Selek.
